



Urgent Escalade !!

publié le 25/11/2019

Attention !!

La rencontre d'escalade du 04 décembre est repoussée au mercredi 8 janvier 2020.

Il y aura entraînement au collège ce mercredi 27 novembre.

Le cross ayant été décalé au mercredi 4 décembre, il n'y aura pas d'entraînement ce jour là !

L. Puydoyeux



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.